

SANTE : Inauguration de l'unité de pharmacotechnie-biothérapie innovantes à l'hôpital Rangueil

L'ouverture de l'unité de pharmacotechnie-biothérapie innovantes à l'hôpital Rangueil (Quartier de Toulouse/31) a eu lieu hier matin. La création de cette unité dote le [CHU DE TOULOUSE](#) / T : 05.61.77.22.33 de locaux et d'équipements de haute technologie lui permettant de devenir un acteur majeur dans la recherche en biothérapies innovantes en France et de mettre à disposition des patients d'Occitanie des traitements de rupture. Ces nouveaux locaux offrent également une capacité supplémentaire de préparations pharmaceutiques en cas de pénurie de médicaments ou de crises sanitaires au bénéfice de la région Occitanie. <https://www.chu-toulouse.fr/>